

Lazaro Bruzon qualifié pour la seconde étape de la Coupe du monde des échecs



La Havane, 5 sept. (RHC).- Après une première journée de surprises, la logique a régné de nouveau parmi les joueurs qui défendent les couleurs de Cuba à la Coupe du monde des échecs qui se dispute à Tbilissi.

Rien d'étonnant si Lazaro Bruzon est qualifié pour la seconde étape alors que Youri Gonzalez et Yusnel Bacallao devront définir leur billet aux parties rapides.

Dimanche, les trois Cubains avaient mis en échec leurs adversaires et rien qu'en faisant partie nulle ils auraient droit à la seconde étape. La tâche, il faut l'avouer, n'était pas du tout facile pour Youri Gonzalez et pour Yusnel Bacallao face à deux hommes dont le coefficient ELO dépassait les 2 700 points.

Lazaro Bruzon a été le seul des trois Cubains qui a pu combler les attentes. Il a fait partie nulle avec l'Espagnol, David Anton, au terme de 41 mouvements d'une ouverture anglaise.

Maintenant dans les éliminatoires des 64 joueurs, l'histoire sera différente car son adversaire est un des favoris, l'Étatsunien Hikaru Nakamura qui a mis en échec Al Rabik Mollah Abdoulah, du Bangladesh.

Bacallao a dû incliner son roi devant Vladimir Fedoseev, de la Russie, au terme de 35 mouvements dans une défense Caro Kann.

Youri a également été mis en échec face à l'Indien Pentala Harikrishna, en 41 mouvements d'une ouverture espagnole.

Donc le sort de ces deux derniers se définit demain. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/140437-lazaro-bruzon-qualifie-pour-la-seconde-etape-de-la-coupe-du-monde-des-echecs>



Radio Habana Cuba